

16. Oktober 2019

*Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart*

## **Haushalt 2020**

### **Strategische Themen definieren und Innovationsprojekte in der Region Stuttgart voranbringen**

Die Geschäftsstelle der WRS wird beauftragt,

strategische Themen der Region zu definieren, diese in der Region zu bündeln und beratend zu unterstützen. Ein solches strategisches Thema sollte die Förderung des Innovations- und Gründungsgeschehens in der Region sein.

#### **Begründung:**

Aufgabe einer erfolgreichen regionalen Wirtschaftsförderung ist es, die Entwicklung der Wirtschaftsregion in strategisch relevanten Feldern voranzubringen. Hierzu sind strategische Schwerpunktthemen erforderlich, in denen die WRS gemeinsam mit den Kommunen Projekte initiiert oder auf bestehenden Projekten aufbaut und diese in der Region mit ähnlichen Projekten zusammenführt. Ein Schwerpunkt sollte dabei die Förderung des Innovations- und Gründungsgeschehens sein. Vor dem Hintergrund intensiver Bemühungen des Landes zur Förderung der Gründer- und Start-up-Szene, etwa im Rahmen des Wettbewerbs „Gründungsfreundliche Kommune“, sollte die WRS ihrem Auftrag gemäß ebenfalls koordinieren und die Kommunen bei ihren Aktivitäten proaktiv beraten und unterstützen.



Harald Raß    Jürgen Zieger    und Fraktion